



MAEBASHI COOLCHOICE JOURNAL

まえばしクールチョイス通信 VOL.7

「もしもこのまま温暖化が進行したら」 2050年未来の天気予報

10月11日、共愛学園前橋国際大学にて、寄付講座「前橋の環境～持続可能な社会のために」を実施。市の政策や前橋の気候、生態系について係員が説明を行いました。

講座では、IPCCの報告に基づいて制作された「2050年の天気予報」も紹介。その反響は大きく、授業後のアンケートでは地球温暖化の進行を危惧する声が寄せられました。



9月下旬になっても収まらない暑さや豪雨・台風の頻発など、未来の天気予報の一部は、すでに現実になりつつあります。



未来を変えるためには、「今」行動することが何よりも大切です。

青い地球を守るのは、1人の100歩ではなく100人の1歩から。できることからクールチョイスを始めませんか。



環境省ホームページでも
未来の天気予報を公開しています



出典：2050年の天気予報（NHK）WMO（世界気象機関）<https://www.youtube.com/watch?v=NCqVbJwmyoo>

